



15 décembre 2024

Trait d'Union

3^{ème} dimanche de l'Avent

798

« Frères soyez toujours dans la joie !... » Phil 4,4

Paroisse

Saint Joseph

de Florac

2 rue Tour de l'Église

48400 - Florac

Tél : 04 66 45 04 12

Équipe d'Animation

P. Claude GRAS

P. Apollinaire KAGIYE

P. René CEBELIEU

Mme Agnès DOUSSIÈRE

Mr Jean-Paul LECOUC

Mme Jeanine SAUMADE

Mme Martine SEQUIER

Econome paroissial

Mr Philippe RHODES

paroissestjosephflorac@gmail.com

Facebook

Paroisse Saint Joseph
de Florac

La joie, fruit de l'Esprit

« Réjouissez-vous, soyez dans la joie » clame St Paul en ce 3^e dimanche de l'Avent qui lui donne son nom latin : « *Gaudete* », en citant la deuxième lecture (Ph 4, 4). À une poignée de jours de Noël, l'Église est en joie. Quelle est cette joie et d'où lui vient-elle ?

C'est tout d'abord, bien sûr, la joie de la lumière de Noël, qui éclaire déjà ce qui reste du chemin y conduisant, celui de notre vie elle-même. Nous sommes en marche vers une étoile, celle-là même qui remplira les mages d'une grande joie (Mt 2, 10). À cette joie qui annonce Noël répondra au printemps celle du 4^e dimanche de Carême, dimanche de *Laetare*, qui nous fera déjà entrevoir la lumière de Pâques.

C'est la joie qui rythme les exhortations apostoliques du pape François. Qu'elle soit la joie intérieure de Noël, dans l'intimité de la crèche ou de notre cœur, qu'elle soit la joie exultante de Pâques, jaillissant du tombeau ouvert, la joie est toujours un sentiment de plénitude lié à un accomplissement, une réussite ; elle est le signe d'une création qui a abouti. « La nature nous avertit par un signe. La joie annonce toujours que la vie a réussi.

La joie est donc un sentiment divin, éprouvé par Dieu pour l'homme et par l'homme pour Dieu ; elle a Dieu comme source et

comme objet. Elle est un fruit de l'Esprit (cf. Ga 5, 22). Il y a de la joie chaque fois qu'il y a vie et création et donc amour, puisque « l'amour donne toujours la vie » (pape François, *Amoris Laetitia*, n° 165) et que « Dieu est amour » (1 Jn 4, 8).

C'est l'Esprit qui met dans la bouche du psalmiste le refrain du jour : « Jubile, crie de joie, car il est grand au milieu de toi, le Saint d'Israël », et qui répond au prophète Sophonie (1^{re} lecture) : « Pousse des cris de joie... le Seigneur est en toi. » C'est l'Esprit qui fait tressaillir de joie Jésus lui-même et lui inspire cette « hymne de jubilation » devant son Père qui a révélé aux plus petits les beautés du Royaume, accomplissement de l'œuvre divine (cf. Lc 10, 21). Et Jésus nous rappelle aussi que l'homme n'est pas le seul à éprouver de la joie, fût-il le Fils de Dieu. Dieu lui-même est capable de ressentir cette joie. La joie de Dieu, c'est la conversion du pécheur qui revient à lui, comme la brebis égarée et retrouvée (cf. Lc 15, 7).

Oui, la joie est le signe que Dieu est à l'œuvre, que Dieu est rejoint, ou plutôt nous rejoint. Heureuse Église qui éprouve, dans l'Esprit, la joie d'avancer vers son salut.

A dix jours de Noël, laissons nos cœurs s'ouvrir à la joie, et la porter aux autres.

LOTO

au profit
de notre paroisse
et de la restauration
de l'église du Meyrueis

Il aura lieu :

Dimanche 19 janvier

à 14h30 à la salle des
fêtes de Meyrueis

Un loto ne peut se faire
sans la générosité de nom-
breux donateurs.

Les personnes qui sou-
haitent offrir un lot peuvent
le déposer soit chez les reli-
gieuses de Meyrueis, chez
Agnès DOUSSIÈRE, chez
Viviane COMMANDRE, ou
chez Odile RAYNAL.

Nous les en remercions
par avance.

De tout ton cœur bondis de joie, le Seigneur est en toi ! Sophonie 3, 14



INTENTIONS DE MESSES

Dimanche 15 décembre

Noël et Marguerite AVESQUE
 Rose ARRAGON
 Emile ROCOPLAN
 Henri FAGES familles et amis
 Georges PELATAN
 Intention particulière pour les familles
 Auguste QUET
 Joseph ARNAL
 Marthe et Ferdinand ARNAL
 Denis GAL, Thérèse et Marc PRADEILLES,
 Daniel et Joseph
 Huguette RODIER
 Familles GIRAL-DESSAILLEN défunts et vivants
 Sœur Madeleine ARNAL et sa famille
 Familles MALAFOSSE-ARNAL-LAVERGNES
 Familles PLANTIER-RICHARD

Vendredi 20 décembre

Emilien QUET et famille

Samedi 21 décembre

Auguste QUET



Obsèques :

Vendredi 13 décembre 14h à Meyrueis :
 TURC (LHOM), 72 ans

Messes de la Semaine

du 14 décembre au 25 décembre 2024

Samedi 14 décembre	17h00	Les Bondons
Dimanche 15 décembre Avent 3	10h00 10h30	Prière du chapelet église Florac Florac, St Germain, Meyrueis
Lundi 16 décembre	8h00	Messe + Laudes Chapelle du Rémuret
Mardi 17 décembre	8h00	Messe + Laudes Chapelle du Rémuret
Mercredi 18 décembre	8h00 16h00	Messe + Laudes Chapelle du Rémuret Messe aux « 3 Sources »
Jeudi 19 décembre	8h00 11h00 17h00	Laudes Chapelle du Rémuret Messe au Réjal Messe chapelle du Rémuret
Vendredi 20 décembre	8h00 15h00	Messe + Laudes Chapelle du Rémuret Messe hôpital de Florac
Samedi 21 décembre	17h00	Ispagnac
Dimanche 22 décembre Avent 4	10h00 10h30	Prière du chapelet église Florac Florac, St Germain, Meyrueis
Lundi 23 décembre	8h00 11h-12h	Messe + Laudes Chapelle du Rémuret Confessions église de Florac
Mardi 24 décembre Nuit de Noël	18h00 21h00	Florac, St Etienne, Meyrueis Ste Enimie
Mercredi 25 décembre FÊTE DE NOËL	10h30	Florac, Ispagnac, Mas St Chély

ANNONCES

Mardi 17 décembre à 16h00 : Célébration à l'église de Florac avec les enfants de l'école Ste Lucie

Mercredi 18 décembre 11h00 : Aumônerie à la MAS « Les Bancelles » à Florac

14h30 : Aumônerie au Foyer de vie « Le Lucalous » à Meyrueis

Jeudi 19 décembre 14h30 : Partage biblique œcuménique Evangile de St Jean à St Etienne

Vendredi 20 décembre à 10h00 : Célébration à la chapelle Ste Marie de Meyrueis avec les enfants de l'école

Samedi 21 décembre à 10h00 : Caté à La vicairie de Meyrueis

Lundi 23 décembre de 11h à 12h : Confessions à l'église de Florac

Samedi 24 décembre 18h à Meyrueis : Les enfants de l'éveil à la foi et du caté participeront avec leurs familles à la messe de la nuit de Noël



DIMANCHE 29 DECEMBRE 2024 - ENTREE DANS LE GRAND JUBILE DE L'ANNEE 2025 -

L'entrée en Jubilé commencera lieu lors de la messe du dimanche 29 décembre 2024

L'affiche représente des personnes du monde entier fermement arrimées à la Croix, une scène qui symbolise l'espoir dans les périodes tumultueuses.

Le dessin du logo montre quatre personnages de couleurs différentes qui indiquent « l'humanité des quatre coins de la Terre. Les figures s'enlacent avec « solidarité et fraternité » tandis que le premier personnage de la file s'accroche à la Croix. Le créateur du logo, Giacomo Trivisani, un

Italien originaire des Pouilles, a indiqué avoir « imaginé le pape, le Pierre d'aujourd'hui, conduisant le peuple de Dieu vers le but commun, en embrassant la Croix ». Sous ces quatre figurines se trouvent des vagues qui soulignent que « le pèlerinage de la vie ne se déroule pas toujours en eaux calmes. Cette idée est renforcée par le pied de la croix qui devient une ancre jetée à l'eau : « l'ancre de l'espoir. » « L'ancre de l'espoir », c'est le nom qu'on donnait à l'ancre utilisée par les bateaux en cas de détresse. Le logo est enfin encadré par le thème du Jubilé écrit en vert, couleur de l'espérance : **PE-LERINS D'ESPÉRANCE**. Que ce thème devienne réellement un contenu authentique pour que le monde entier puisse en faire l'expérience ! Les événements de ces dernières années, et notamment de ces derniers mois, semblent obliger l'Église à garder les yeux fixés sur cette vertu d'espérance. « Si les événements de la vie nous font nous sentir perdus et que toute certitude semble s'écrouler, nous avons une boussole pour nous orienter, nous avons une ancre pour ne pas aller à la dérive. » disait Benoît XVI